

Par | le 2009-08-22 @ 18:24:17

Danyele Bélanger, ambassadrice régionale se mérite le Prix du Patrimoine de Ste-Hélène

Danyele Bélanger, ambassadrice régionale se mérite le Prix du Patrimoine de Ste-Hélène.

[Danye le Bélanger](#) s'est mérité le Prix du patrimoine de Ste-Hélène au symposium de Kamouraska.

Un beau prix de 500 \$. 103 artistes participaient au symposium de Kamouraska qui offre aux visiteurs l'accès à 6 sites où les artistes accueillent les visiteurs avec leurs oeuvres d'art.

Vous pouvez voir les artistes à l'oeuvre sur le site. Plusieurs en profite pour peindre sur le motif ou dans le site qui leur est réservé. Danyele était plus qu'heureuse et compense la mauvaise température par l'immense soleil qui rayonne partout où elle passe.